



まるはグループ 経営理念
株式会社まるはは、
お客様、地域、社員に愛される
企業を目指し続けます
第48期 テーマ 新しい未来へ想いをつなぐ



CONTENTS

- 1面 年始のご挨拶
- 2面 年始のご挨拶
南知多エリア
常滑・半田エリア
名古屋エリア
管理本部
- 3面 店舗めぐり
旬を食す
大好評！まるはっびー
おせち 2022
- 4面 マルハリゾート情報
BBQにてノンアルコール
ビールを樽生にて
ご提供開始致しました
展望デッキに望遠鏡を
設置しました！
まるはごんぎつねの湯
まるは食堂【公式】
Twitterアカウントの紹介
ボートレースとこなめ店
まるはの海鮮汁を
振る舞いました
新入社員紹介

新年明けましておめでとうございます。本年もまるはグループをご愛顧の程宜しくお願ひ申上げます。

2022年がスタート致しました。私が常に発信し続けていた事は、『何でも初めが肝心』です。先ずはお客様をはじめ、創業者故相川うめや先代、スタッフや弊社に関わる皆様に感謝の気持ちをもち、最幸な気持ちで1年をスタート致します！昨年は『仁』を人生理念の方針として掲げ、コロナ禍でも「思いやりや慈しみ、親しみや愛」を忘れず、前向きに挑戦し続ける1年としました。この結果、4月にドライブイン佐くら、6月にごんぎつねの湯を事業継承し、7月には東京でまるは食堂の記念公演を。11月にボートレー スとこなめのフードコートへ出店する事ができました。また、

2022年の干支『壬寅(みずたな種が芽吹く年)』と解釈されるようですね。アフターコロナ、ニューノーマルな時代の中での挑戦に対し、来年には「必然だった」と胸を張って言えるよう考えた今年の一文字は『翔』です。

坂野 豊和
代表取締役社長



年始のご挨拶



坂野 益也
南知多エリア統括・専務取締役

のえどら』は、「環境が変化したな種が芽吹く年」と解釈されるようですね。アフターコロナ、ニューノーマルな時代の中での挑戦に対し、来年には「必然だった」と胸を張って言えるよう考えた今年の一文字は『翔』です。

昨年大活躍した大谷翔平選手の名前の一文字である『翔』としまして。大谷選手のように成長や結果を出す為のアジャストする能力や思考を、学び真似ながら結果に繋げていきたいと考えています。その為に私自身、そして社員一人ひとりが主体的に成長する事ができる環境づくりに努め、まるはっびーがより拡がる1年にしてまいります。

お客様をはじめ、まるはグループの皆さん、そして皆さんを支えるご家族のご健勝とご多幸を祈念いたしまして、年頭の挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。

今まで同様、まるは食堂は常に新鮮な魚介料理をお値打ちに、お客様に愛される店づくりをしていきます。パートナーの皆様も元気で楽しい職場づくりをお願いします。お客様に感謝しましょう。

坂野 勝子
女将



新年あけましておめでとうございま

す。昨年も多くのお客様にご来店頂き、心より感謝申し上げます。

南知多豊浜本店では地元の魚介類、食材を中心、「まるは」らしい料理、接客を昨年以上にご提供してまいります。まだまだコロナ禍ではございませんが、皆様のご健康、ご多幸を心よりお祈り申し上げます。本年もよろしくお願いいたします。



Q まるはに入るきっかけは?
名古屋の「可ん東」に10年勤めていたのですが、辞めて居酒屋で働き始めました。そしたらすぐに「コロナ禍」になり…将来が不安になっていました。その時、専門学校で同じ専攻のクラスメイトだったラシック店の市原店長に相談したんです。彼とは専門学校を卒業後、3年ぐらいため東で一緒に働いていたこともあります。自分も店長といつものをやってみたい夢があることを話したら、「うちに来いよ」と言ってもらつて、まるはに入りました。

Q 昔から、飲食の仕事を希望されていたのですか?
学生の頃、和食のファミレスでバイトしていた時に「飲食って楽しいな」と思い、今に至ります。昔から釣りが趣味で「釣った魚を美味しく料理したいな」というのもありました。

Q 和食が専門なんですね?

友人が中華をやつていて話を聞いたので

Q 「ええですか?」
質問リレー 相川良平さんからの質問
「ええです。おかげさまで順調です。」

「ミスターまるは」
田中さんに「言
まるはの歴史とか
知つてることを聞かせてほしいです。」

「いろいろ、また、教えてください。
まるはの歴史とか
知つてることを聞かせてほしいです。」

調理場 刺し盛り担当

山本真穂 さん

まるはグループ
店舗のスタッフを
一人ずつ紹介!

We are MARUHA
まるはグループ
店舗めぐり
members

魚のさばき方は、学校で習ったからといつてできるわけではなくて、実際現場で数をこなして出来るようになっていく感じです。今はまださばく時間は遅いですが、わからないときは周りに聞きながらやっています。骨の仕組みとかが分かっていれば、だいたいの魚はさばけると思います。

Q どんな種類の魚でも、おろすことができますか?

魚のさばき方は、学校で習ったからといつてできるわけではなくて、実際現場で数をこなして出来るようになっていく感じです。今はまださばく時間は遅いですが、わからないときは周りに聞きながらやっています。骨の仕組みとかが分かっていれば、だいたいの魚はさばけると思います。

Q お仕事で大変だと思うことは?

お客様の流れをつかむのが難しい。天候などを見て、今日ははぐれくらいのお客様がいらっしゃるかというのを予測して、自分で魚をおろす量を決めるんです。お客さんが大勢来たら心配なので、魚を多くおろし過ぎてしまします。その場合は、その魚を焼き物に変更することになります。逆に予測が甘くて足りなくてあたふたすることもあります。

Q ちなみに、やりたかった職業ってありますか?

実は警察官に憧れて、なりたかったんですけど、でも血が苦手で…挫折しました。自分がケガして血が出ると、それを見て貧血で倒れちゃうんです。修業時代の話で、血を見て倒れて、市原店長に運んでもらつたことがあります。

Q 仕事が休みの日の過ごし方は?

平日は、知り合いの飲食店とかに顔を出します。人との繋かりを大切にしたいです。いろんな人からいろんな話を聞くと情報も入ってきます。趣味が野球で名古屋で草野球3チームに所属しています。メインでやつてるチームでは、実は僕、監督なんですよ。あと、ゴルフも行きます。草野球の別のチームの監督とか、同級生とかとコースを回ります。

Q 魚で一番好きなものは?

魚では、ふぐの唐揚げが好き。僕、鶏肉が好きで、食感が似てるからかな。ケンタッキー大好きです。

Q 「ええのか?」
質問リレー 相川良平さんからの質問
「ええです。おかげさまで順調です。」

旬を
食す

仕入れ担当の仲村さん!
「旬のおススメ食材」や
「美味しい食べ方」を
教えてください!



今月の魚は、虎河豚です。
トラフグの食べられる部分は、身、皮、ヒレ、白子だけです。身は刺し身(てつさ)、唐揚げ、鍋などに食べます。皮は湯引きしてサラダや刺し身と一緒に食べます。白子は、焼きや天ぷらで。皮は、乾燥させたものを、炙り、ヒレ酒会長のフグ提灯になります。

仲村芳生さん



会長の手作りフグ提灯

好評!
まるはっぴー
おせち2022



「たくさんの笑顔をつくる」会社です
株式会社 日本メイト

事業案内
□販促・ノベルティ事業 □ギフト事業
□商品卸売事業 □内職・発送事業
□広告制作事業 □オフィス用品・オフィス家具事業

★ ★ ★
保険代理店
株式会社ファイブスター事務所

〒475-0828 愛知県半田市瑞穂町9-7-25
tel:0569-58-0375 fax:050-3156-1294

乾杯をもっとおいしく。
SAPPORO

一番搾り
KIRIN
おいしいとこだけ、
搾つてる。
ストップ!未成年者飲酒・飲酒運転。

愛知 豊浜港
ト
鮮魚 塩干
有限会社まると水産

★ ★ ★
株式会社
豊半

展望デッキに望遠鏡を設置しました!

伊勢湾に浮かぶ漁船や観光船をご覧いただけます。



オールフリー樽詰登場!

お店でしか味わえない
驚く美味しさ!



BBQにてノンアルコールビールを
樽生にてご提供開始致しました

まるで生ビールを飲んでいるような感じと
リーミーな泡をお楽しみください。

マルハリゾート情報
MARUHA RESORT INFORMATION

まるは食堂【公式】 Twitter アカウントの紹介

新鮮な情報、お得な情報の発信

定期的に
リツイートキャンペーンを実施

※1月下旬のリツイートキャンペーンは
「恵方巻」プレゼント

是非、以下のQRコードを読み取って
のぞいてみてください。



アメニティ類の充実
ドライヤーの増設、選べるシャンプー類各種設置しました。今の時期はお肌の乾燥に効果的なスカルプシャンプーを採用しています。今後も季節に合わせた商品の設置を予定しています。



台湾足つぼマッサージチャレンジ好評開催中（土日祝のみ）
これまで50名近くのお客様がチャレンジされましたが、未だ達成者ゼロ！チャレンジ達成者1番を目指しませんか？



まるは
ごんぎつねの湯が積雪で
雪見温泉に！

朝早くから多くのお客様にご利用頂
き、露天風呂からは情緒あふれる雪
景色をお楽しみいただきました。

新入社員紹介

花岡 志洋さん

Q. まるはに入社するきっかけは？

坂野社長がまるはに戻る前に勤めていた旅行会社で、社長のされていた仕事を僕が引き継ぐ形で約半年一緒に働いていました。それ以来、お付き合いいただいて繋がっていました。

今回、ご縁があって一緒にまるはで働かせて頂くことになりました。

Q. 抱負を聞かせてください。

まるはに入社させて頂き、皆さん方が明るく仲良く喜んで（主体的に）働かれているのを見て「すごいなー」と思いました。今以上（翔）にそんな環境（smile & at home）をまるはに関わる全ての人達と一緒に共感共育していきたいです。2022年虎千里駆け卯翔続けるきっかけの年とします！

Q. 趣味は？

サーフィンとウインドサーフィンです。冬は新舞子でウインドサーフィンやって、夏は内海でサーフィン。ロングボードができます。やってみたいという方は、エスコートします！

ながた まゆこ

永田 万由子さん

Q. まるはに入社するきっかけは？

ずっと、地元に就職したいと思っていた。私の父が社長の妹さん（坂野真由美さん）の知人で、その繋がりで入りました。

Q. まるはのお仕事は、どうですか？

お客様が沢山みえて暇な時間が無いので、それが自分に合っていて楽しいです。まるはは人が温かいです。入ったばかりの時に緊張していたんですけど、みなさんは家族みたいな感じで迎えてくれました。

Q. 抱負を聞かせてください。

若い人が少ないので若さを活かして、例えばSNSを活用したことをやってみたいって思います。ツイッターは、フロントの方がされてるんですけど、インスタは全然やられていないようなので、その部分を出来るようになったらいいと思います。でも、まだ今は仕事を覚えている段階なので、覚えてから。

Q. 休みの日は？

ひたすら寝るか、買い物に出掛けたりします。買い物は、名古屋とか、大阪、静岡にも行きます。



1月9日、ボートレースどこなめでご来場いただいた方に對し振る舞いを行いました。当日はまるはの担当観覧席の一部で、自慢の海鮮汁を提供させていただきました。長蛇の列ができ、150リットルの海鮮汁が瞬く間になくなりました。寒い日だったので温かい海鮮汁で、みんなに美味しいと喜んでもらえました。



まるはの海鮮汁を
振る舞いました

ボートレースどこなめ店

